

Vollmacht - Power of Attorney

Dem Zusammenschluss / The association

Hentrich Patent- & Rechtsanwaltspartnerschaft mbB
Syrlinstrasse 35
89073 UlmDPMA Nr.: 478 53 557
EPA Nr.: 645
EUIPO ID: 71714

wird hiermit in Sachen / is hereby appointed in the matter of

Vertretervollmacht erteilt. Die Vollmacht gilt sowohl für die Partnerschaft als auch für die Patent- und Rechtsanwälte. Bisherige Vollmachten werden widerrufen.

as representatives. The authorization is valid for the partnership as well as the patent attorneys and lawyers. Previous authorisations are revoked.

Die Vollmacht ermächtigt zu allen die Angelegenheit betreffenden Handlungen und Erklärungen, insbesondere zur Prozessführung, zur Erhebung der Klage oder Widerklage, zur Vornahme und Entgegennahme von Zustellungen der Ämter und Gerichte, zur Bestellung eines Vertreters, zum Abschluss von Vergleichen, Verzicht und Anerkenntnis, zur Einlegung und Zurücknahme von Rechtsmitteln und Rechtsbehelfen und zum Verzicht auf solche, ferner zur Empfangnahme von Geldern und Wertsachen, insbesondere des Streitgegenstandes und der vom Gegner, der Justizkasse oder anderen Stellen zu erstattenden Kosten sowie zur Verfügung darüber ohne die Beschränkung des § 181 BGB, zur Begründung und Aufhebung von Vertragsverhältnissen und zur Abgabe von einseitigen Willenserklärungen, insbesondere zum Ausspruch von ordentlichen und außerordentlichen Kündigungen, sowie zum Stellen von Strafanträgen.

The power of attorney authorises to all acts and declarations concerning the matter, in particular to litigate the case, to file court actions or counterclaims, to effect and receive services of authorities and courts, to appoint a representative, to dispose of legal disputes by settlement, waiver or acknowledgement, to file and withdraw appeals and to waive such appeals, furthermore, to receive monies and valuables, in particular the subject matter of the dispute and the costs to be reimbursed by the opposing party, the court cashier or other bodies, as well as to dispose of them without the restriction of section 181 of the Civil Code (BGB), to establish and terminate contractual relationships and to issue unilateral declarations of intent, in particular to issue ordinary and extraordinary notices of termination and to file criminal complaints.

Die Vollmacht erstreckt sich auch auf Nebenverfahren, z.B. Arrest und einstweilige Verfügung, Kostenfestsetzung, Zwangsvollstreckung einschließlich der aus ihr erwachsenden besonderen Verfahren (z.B. §§ 726–732, 766–774, 785, 805, 872 ff. ZPO u.a.), Zwangsversteigerung und Zwangsverwaltung, Hinterlegungsverfahren, Vergleichsverfahren und Insolvenzverfahren.

The power of attorney also extends to ancillary proceedings, e.g. attachment and interim injunction, determination of costs, execution including the special proceedings arising therefrom (e.g. Sec. 726-732, 766-774, 785, 805, 872 et seq. of the Code of Civil Procedure, et al.), for closure and forced administration, deposit proceedings, composition proceedings and insolvency proceedings.

Die Vollmacht gilt insbesondere auch für Schutzrechte im Anmelde- und Schutzbewilligungsverfahren, für das erteilte bzw. eingetragene Schutzrecht sowie für das Verletzungs-, Einspruchs-, Nichtigkeits-, Widerspruchs-, Zwangslizenz- oder Löschungsverfahren vor dem Deutschen Patent- und Markenamt, dem Bundespatentgericht, sowie dem EUIPO, dem Europäischen Patentamt, der WIPO, den Verletzungsgerichten, dem EPGÜ und dem Bundesgerichtshof. Die Vollmacht schließt auch das Verfahren nach dem Vertrag über die internationale Zusammenarbeit auf dem Gebiet des Patentwesens (PCT) ein. Die Bevollmächtigten sind ermächtigt auf Anmeldungen oder Schutzrechte ganz oder teilweise zu verzichten, Beschränkungen des Patentbesitzes zu beantragen, Lizenzbereitschaftserklärungen abzugeben oder einen von einem Gegner erhobenen Anspruch anzuerkennen, sowie in Einspruchs-, Widerspruchs-, Löschungs-, Nichtigkeits- oder Verfallverfahren zu handeln.

The authorization is valid especially in proceedings concerning intellectual property applications or registrations and in proceedings concerning infringement, opposition, nullity, compulsory license, rectification, revocation or cancellation in the German Patent and Trade Mark Office, before the Federal Patent Court, Infringement Courts, the UPC and before the Federal Court of Justice and before the EUIPO, the European Patent Organisation and the WIPO. This authorization includes also the procedure under the Patent Cooperation Treaty (PCT). The authorised representatives are empowered to waive applications or property rights in whole or in part, to request limitations of the patent, to make declarations of willingness to grant licences or to acknowledge a claim made by an opponent, and to act in opposition, cancellation, nullity, or revocation proceedings.

Die Bevollmächtigten sind berechtigt, Untervollmachten zu erteilen. Die Bevollmächtigten sind als Vertreter gem. § 25 PatG, § 28 GebrMG, § 11 HalbleiterG, § 96 MarkenG, § 58 DesignG bestellt.

The representatives are authorized to grant powers of substitution. The authorized representatives are appointed as representatives according to Sec. 25 PatG, Sec. 28 GebrMG, Sec. 11 HalbleiterG, Sec. 96 MarkenG, Sec. 58 DesignG.

Bisher etwaig erfolgte Handlungen werden genehmigt. Bisherige Vollmachten sollen erlöschen. Die Vollmacht gilt auch für einen Praxisverweser (Treuhänder, Abwickler), solange sie diesem gegenüber nicht widerrufen wird.

Any actions taken to date shall be approved. Previous authorizations are hereby revoked. The authorisation is also extended to an administrator (trustee, liquidator) of the partnership unless revoked.

Ort/Place; Datum/Date _____

Unterschrift/Signature: _____

Name: _____

Position: _____